

21.03.2019

KVD bringt zwei verlorene Geldbeutel zurück

Gleich zweimal hat der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) am Montag, 18. März 2019, verlorene Geldbeutel an die jeweiligen Besitzer zurückgeben können. Am frühen Abend gegen 18 Uhr hatte ein Passant einer KVD-Streife in der Innenstadt einen Geldbeutel übergeben, den seine Mutter kurz davor gefunden habe. Die Einsatzkräfte nahmen die Briefftasche entgegen und ermittelten anhand der darin enthaltenen Dokumente die Adresse des Besitzers in Rheingönheim. Der KVD übergab dem Mann den bereits von ihm vermissten Geldbeutel. Um 20 Uhr machte ein Passant den KVD auf eine Geldbörse aufmerksam, die er auf einer Hochwasserschutzmauer am Rheinufer gefunden habe. Unter anderem aufgrund einer im Geldbeutel befindlichen Gesundheitskarte ließen sich die 91-jährige Besitzerin und deren Anschrift ermitteln. Die KVD-Streife suchte die Frau in einer nahe gelegenen Seniorenresidenz auf und übergab ihr die Geldbörse.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.